

昨年、足首を骨折し手術しましたが、

術後43日で練習を再開し、術後47日で

ゴルフ復帰し18ホールをプレーしまし

た。もちろんケガしないのが一番です

が、有事には【多くの選択】が必要にな

ります。【正しい選択】をするためには

【専門知識】と【情報を峻別する能力】

が必要と考えます。これを間違えたら

復帰はかなり遅れていたと思います。

このことはMIA法律事務所の青木聡

史共同代表も言及している【事前】の対

策が大切ということと共通します。

当グループは医師(産業医)や弁護

鈴木 孝昭氏

MIAグループ代表



士、税理士等専門家同士が連携できる
集合体です。土業のみの連携はよくあ
りますが、医師が連携していることが
特徴です。健康管理まで含めた「資産管

足骨折手術から43日で

理支援」、M&Aや再建等「医療法人の
経営支援」、相続や離婚、後継者問題等
「事業経営者のプライベートの支援」を
3大事業と位置付けています。

私は医師や弁護士等の資格を有して
おり、資格の壁を超えたアドバイスを
求められる機会が増え、企業や病院の
顧問を拝命することが多くなりました

も務め、社会貢献に取り組んでいます。
私の動きに呼応し、年初には外資系
企業で経験を積み、ニューヨーク州と
日本の弁護士資格を有する方等が加入

た。県内ではだるま眼科の役員や上場
企業の役員、日本医療安全学会の役員、
SDGsの普及・推進のために設立さ
れた群馬サステナビリティ協会の役員

し体制が強化されていきます。MIA
が一つのプラットフォームとなり、専
門家が連携しながら幅広いニーズに
えられる存在になりたいと思います。



MIA



MIA グループ

Medical Intelligence Alignment

MIA法律事務所

MIA産業医事務所

MIA労働衛生コンサルタント事務所

MIA会計労務事務所

MIAコンサルティング

税理士法人MIA会計事務所

MIAスポーツ医研究所

